



América Colombia

HIDROCARBUROS >

Colombia tiene reservas de petróleo para 7,5 años y de gas para 7,2

La Agencia Nacional de Hidrocarburos publica las cifras, que muestran una disminución en ese indicador pero un aumento en la producción



La refinería Ecopetrol, en Santander, Colombia.
NICOLÒ FILIPPO ROSSO (BLOOMBERG)



SANTIAGO TRIANA SÁNCHEZ

Bogotá - 24 MAY 2023 - 19:42 COT



Colombia tiene reservas de petróleo para 7,5 años y de gas para 7,2 años, según el informe anual de recursos y reservas publicado este miércoles por la Agencia Nacional de Hidrocarburos (ANH), dependiente del Ministerio de Minas y Energía, con corte al 31 de diciembre de 2022. El informe indica un aumento leve en la producción diaria de crudo con respecto al año anterior pero



producción anual de crudo con respecto al año anterior, pero una disminución pequeña en el tiempo de reservas. Es decir, Colombia está sacando hidrocarburos un poco más rápido que antes, y eso ha afectado a sus reservas, también de manera marginal.

De acuerdo con la información de la ANH, la producción de petróleo en 2022 fue de 275 millones de barriles, un aumento en seis millones con respecto a 2021. Esas cifras significan que el país tiene reservas probadas de ese hidrocarburo para 7,5 años. Eso es 0,1 años menos del [tiempo para el que tenía reservas en diciembre de 2021](#). El dato, sin embargo, es superior a los que hubo en el quinquenio 2015-2020, cuando el tiempo máximo de reservas fue de 6,3 años (en 2019 y 2020).

VIDEOS DESTACADOS



Según el Ministerio de Minas y Energía, las reservas de petróleo llegaron hasta los 2.074 millones de barriles (35 millones de barriles más que en 2021). Además, el promedio de 753.000 barriles diarios de crudo producidos durante 2022 —que representó un aumento en comparación con el año anterior— se están superando en lo corrido de 2023, cuando la producción se ha elevado hasta los 773.000 barriles diarios.

En cuanto al gas, a diciembre de 2022 las reservas eran de 2,82 terapiés cúbicos, una disminución de 0,35 con respecto al año anterior. Se trata de una reducción más notoria, del 11%. La producción fue de 0,39 terapiés cúbicos, con lo que las reservas alcanzan para 7,2 años, la cifra más baja desde 2015. Las mayores reservas de gas en Colombia están en los departamentos del Casanare (49%), La Guajira (20%) y Córdoba (9%).

La ministra de [Minas, Irene Vélez](#), aseguró, sin embargo, que los descubrimientos más recientes hechos mar adentro son de 5,8 terapiés cúbicos adicionales, lo que aumenta el monto de reservas probadas, pero que en este momento no se podrían extraer por ser demasiado costosas, que se denominan 1C, 2C y 3C, según la mayor probabilidad de ser comerciales en el futuro. “Esto quiere decir que los recursos contingentes 3C se duplicaron, pasamos de 2,6 terapiés cúbicos en el 2021 a 5,8 terapiés cúbicos en 2022”. La jefa de la cartera dijo también que desde el Gobierno se seguirá trabajando para materializar los proyectos costa afuera, un mensaje para reducir la incertidumbre por su política energética. “Nuestra política es la transición energética justa y hacia esa dirección seguiremos apuntando nuestras acciones de manera gradual y segura”, agregó.

[Suscríbese aquí](#) a la newsletter de EL PAÍS sobre Colombia y reciba todas las claves informativas de la actualidad del país.



Vuela a otro nivel.

Con esta alianza mejoras tu forma de volar y accedes a categorías Elite.

Plus LATAM Pass

[Conoce más](#)

LO MÁS VISTO

1. Muere Tina Turner, reina del rock and roll, a los 83 años
2. Un hombre tetrapléjico vuelve a caminar gracias a un puente digital entre el cerebro y la médula espinal
3. Enrique de Inglaterra pierde la última batalla legal contra el Gobierno británico: no pagará su seguridad
4. Así te hemos contado el día 455 de la guerra de Ucrania
5. La justicia peruana deja sin efecto los 35 años de cárcel que la Fiscalía solicitó para el expresidente Kuczynski



Más información



Un plan para buscar petróleo en el delta del río Amazonas causa fricciones en el Gobierno de Lula

JOAN ROYO GUAL | RÍO DE JANEIRO



Ecopetrol gana 38,9 billones en el primer trimestre de este año, pero sus utilidades caen un 13,9% anual

CAMILO SÁNCHEZ | BOGOTÁ

ARCHIVADO EN

Colombia · América · Latinoamérica · Hidrocarburos · Petróleo · Gas · Gobierno Colombia

Se adhiere a los criterios de The Trust Project Más información >

Si está interesado en licenciar este contenido contacte con ventacontenidos@prisamedia.com

Tabla Feed

CONTENIDO PATROCINADO



Calidad y estilo combinados en nuestros tenis de cuero

VLZ PREMIUM



¿Por qué las villas de lujo en Dubái son tan baratas? (Ver Precios)

VILLAS EN DUBÁI | ENLACES PATROCINADOS



¿Sabes cuánto cuesta un panel solar? Usted se sorprenderá

PANELES SOLARES ...

CONTENIDO PATROCINADO



Nunca tiro la cáscara de ajo. Es oro infravalorado.

NEWS



Cuánto cuesta instalar paneles solares para el hogar en Chía?

PANELES SOLARES | ...



Chía: Las casas abandonadas sin vender casi se están dando a...

ABANDONED HOUS...



emagister:



Maestría en Big Data y Analytics 100% en línea



MBA Administración y Dirección de Empresas en línea



Programa en línea en 'Project Finance' Internacional



Maestría en línea en Dirección de Recursos Humanos y Gestión del Talento

Newsletter



Colombia

Los personajes que generan opinión, ahora en su correo.



EP | AMÉRICA